



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

1,4D

07/02/2024

LEGISLATIVO

SECTOR EMPRESARIAL

No es el mejor momento para las reformas

El sector empresarial considera que no es el momento para discutir las profundas reformas constitucionales que presentó el presidente Andrés Manuel López Obrador, dado el proceso electoral. El Consejo Coordinador Empresarial expresó que en el actual contexto polarizado será difícil conseguir reflexión serena e imparcial para analizar las reformas. > 4



EMPRESARIOS PIDEN UN ANÁLISIS

No es el momento de reformas profundas: IP

ANTE LAS PRÓXIMAS elecciones, afirman que no se debe intervenir así en el proceso

POR LINDSAY H. ESQUIVEL
lindsay.hernandez@gmm.com.mx

El sector empresarial considera que no es el momento para discutir las profundas reformas constitucionales que presentó el presidente Andrés Manuel López Obrador, dado el proceso electoral que se vive en el país.

“El Ejecutivo Federal presentó un paquete de 20 iniciativas de reformas a la Constitución y leyes secundarias, que impactan la estructura del gobierno, la división de poderes, el régimen democrático y la competitividad del país. En el contexto polarizado y los tiempos electorales que vivimos será difícil conseguir el ambiente de reflexión serena e imparcial para analizarlas y discutir las”, dijo el Consejo Coordinador Empresarial (CCE).

El organismo que dirige Francisco Cervantes aseguró que revisarán detenidamente el contenido de las iniciativas, y apostarán en favor de la división de poderes, el fortalecimiento de la democracia, la competitividad, la certidumbre jurídica que se requiere para incentivar las inversiones y el cumplimiento de los acuerdos comerciales de los que México forma parte.

Por su parte, José Abugaber, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) dijo que, si bien coincide en



Se revisará detenidamente el contenido de las iniciativas, y se apostará en favor de la división de poderes, el fortalecimiento de la democracia, la competitividad y la certidumbre jurídica.”

FRANCISCO CERVANTES
PRESIDENTE DEL CCE



Además, 18 de las 20 propuestas de reformas presentadas por el presidente, por ser constitucionales, requieren mayoría calificada de los legisladores, por lo que se tiene que abrir un debate.”

JOSÉ ABUGABER
PRESIDENTE DE LA CONCAMIN



Es momento de estar unidos en acciones positivas por el bienestar y futuro de nuestro país. Cualquier beneficio o afectación aprobada será para los negocios familiares de México.”

HÉCTOR TEJADA
PRESIDENTE DE LA CONCANACO SERVYTUR

Fotos: Archivo

alcanzar mayores beneficios para los trabajadores y sus familias, es necesario hacer un análisis costo-beneficio del impacto de cada una de las propuestas presentadas, en el entendido de que el sector industrial está dispuesto a explorar todas las opciones para poder lograrlo.

“Además, 18 de las 20 propuestas de reformas presentadas por el presidente, por ser constitucionales,

requieren mayoría calificada de los legisladores, por lo que se tiene que abrir un amplio debate para discutir y, en su caso, aprobar lo que es mejor para México con una visión de largo plazo para la democracia, las finanzas públicas y la vida institucional del país”, expresó.

En tanto, el líder de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco

Servytur), Héctor Tejada, mencionó que realizará un análisis a profundidad de las ventajas o ajustes que deban tener las iniciativas presentadas por el gobierno, al indicar que cualquier beneficio o afectación aprobada será para los negocios familiares.

“Es momento de estar unidos en acciones positivas por el bienestar y futuro de nuestro país”, manifestó Héctor Tejada.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

1,4D

07/02/2024

LEGISLATIVO